
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

2487/AB-BR/2009 

Eingelangt am 05.08.2009 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz  

Anfragebeantwortung 
 

 

Herrn  
Erwin Preiner 
Präsident des Bundesrates 
Parlament 
1010 Wien 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
(5-fach) 

 

 
 
 

RUDOLF HUNDSTORFER 
Bundesminister 
 

Stubenring 1, 1010 Wien 
Tel: +43 1 711 00 - 0 
Fax:+43 1 711 00 - 2156 
rudolf.hundstorfer@bmask.gv.at 
www.bmask.gv.at 
DVR: 001 7001 

 
 
 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 2692/J-BR/2009 der Bundesräte Martin Preineder, Kolleginnen und 
Kollegen  
wie folgt: 
 
 
Frage 1: 

Im Zeitraum von 2005 bis Mitte 2008 wurden im Bereich des AMS Niederösterreich 
insgesamt 4 Lehrlinge im Lehrberuf PersonaldienstleistungsassistentIn ausgebildet, 
davon zwei Burschen und zwei Mädchen. Sie scheinen im Geschäftsbericht 2008 
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nicht auf, da dort die Personalstandsdaten stichtagsbezogen zum 31.12.2008 
ausgewertet sind.  
 
Im Jahr 2008 standen im Bereich des AMS bundesweit insgesamt 40 neue 
Ausbildungsplanstellen zur Verfügung, die anderen Landesorganisationen zugeteilt 
waren. Daher war eine Lehrlingsaufnahme beim AMS Niederösterreich im 
vergangenen Jahr nicht möglich.  
 
 
 

Frage 2: 

Im Hinblick auf die von Ihnen angesprochene Vorbildwirkung in schwierigen Zeiten 
hat jedoch der Verwaltungsrat des AMS im Mai d.J. beschlossen, die Zahl der 
Lehrlingsplanstellen von 40 um weitere 12 auf ingesamt 52 zu erhöhen. Daher 
konnte das AMS Niederösterreich bereits heuer wieder einen neuen Lehrling 
aufnehmen.  
 
 
 

Frage 3: 

Wenn auch die Planungen für 2010 eben erst begonnen haben, versichert mir der 
Vorstand des Arbeitsmarktservice, dass das AMS Niederösterreich aus heutiger 
Sicht im Jahr 2010 zwei bis vier Ausbildungsplanstellen für Lehrlinge in der 
Landesgeschäftsstelle bzw. deren regionalen Geschäftsstellen erhalten wird.  
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Rudolf Hundstorfer 
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